



AGENCE DU LITTORAL

SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

4 Pièces

180 m²

Réf. 973295

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À 2 minutes à pieds du centre du village de Saint-Jean-Cap-Ferrat, magnifique maison de 160 m2 en duplex composée de;au rez-de-chaussée: une vaste entrée, une chambre avec salle de bain (lit double ou lits jumeaux), une chambre avec salle de douche (lit double ou lits jumeaux), un wc, un garage fermé + buanderie, une place de parking extérieureà l'étage: spacieux salon/salle à manger avec cheminée ouvert sur une belle terrasse aménagée vue mer, une cuisine entièrement équipée, une chambre (lit double) avec salle de douche, un wc et un bureau/coin lecture en mezzanine.Climatisation, TV ...

2 minutes walk away from the central square of the village, wonderful charming contemporary 160 sq.m town house in duplex with;ground floor: large hall, one bedroom with ensuite bathroom (single or double beds), one bedroom with ensuite shower room (single or double beds), separate toilet, laundry, garage, one outdoor parking spacefirst floor: large living area with fire place open on a terrace sea view, fully-equipped kitchen, one bedroom (double bed) with ensuite shower room, separate toilet and a mezzanine.AC, Satellite television, Wi-Fi, Parking

AGENCE DU LITTORAL

10, rue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

